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Concejal Manuel Romero 

Pregunta 1 

De nuevo, una pregunta que será la cuarta vez que la presentamos en este 

período, ya de más de medio año, que llevan al frente del gobierno: ¿en qué 

estado se encuentra el procedimiento urbanístico para el desarrollo del centro 

logístico o espacio industrial análogo? En el pasado pleno la delegada de 

urbanismo afirmó que "si bien somos conscientes de la importancia estratégica, 

una vez que se declare el incumplimiento de los plazos, se provoca una carga 

económica muy importante para el ayuntamiento". ¿Qué quiere decir con esto? 

 

Pregunta 2 

La semana pasada el alcalde de nuestro vecino municipio de Los Palacios 

mantuvo una reunión con el delegado territorial de fomento en Sevilla para 

reclamar diversas cuestiones, entre ellas, avances en el proyecto de desdoble 

de la carretera de Los Palacios-Utrera (A-364). En este sentido, en todo este 

tiempo reciente, en el que se ha reclamado con mayor vehemencia, presentando 

incluso proyectos para el desarrollo futuro de ambos pueblos que esta actuación 

propiciaría, nos parece llamativo que no haya estado presente ni el alcalde ni 

ningún representante del gobierno de la ciudad. Rogamos, en este sentido, 

mayor implicación en un asunto que en diferentes ocasiones ha concitado la 

unanimidad política en Utrera y es una necesidad compartida por toda la 

ciudadanía. 

 

Pregunta 3 

Siguiendo con lo anterior, y al igual que con otra pregunta realizada en el Pleno 

ordinario de noviembre de la que nos dio respuesta el delegado de 

presidencia, ¿se plantean solicitar por escrito, en pro de la transparencia y el 

buen gobierno, la agilización de este tipo de proyectos? Se trata de conseguir 

resultados o, al menos, la involucración de la administración competente; esto 

es, la Junta de Andalucía, con quienes comparten afinidades ideológicas. 
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Pregunta 4 

Nos gustaría conocer si existe un registro de las llamadas de atención telefónica 

que el personal funcionario del Ayuntamiento recibe de la ciudadanía. Hace 

tiempo anunciaron que los teléfonos del personal en las dependencias 

municipales, entendemos que números de telefonía fija, serían accesibles a la 

ciudadanía. Se trata de conocer el grado de funcionamiento de este sistema. 

 

Pregunta 5 

5) Sobre la tala masiva de eucaliptos en el entorno de la carretera de Pinzón, 

¿ha sido el Ayuntamiento de Utrera informado con carácter previo por la Junta 

de Andalucía o por los solicitantes del permiso de tala? ¿Se ha producido algún 

contacto a través del delegado pedáneo? 

 

Pregunta 6 

En el Decreto de la Sexta Tenencia de Alcaldía nº 202307394, de 21 de 

diciembre de 2023, se nos traslada una Resolución desfavorable de la Comisión 

Local de Patrimonio Histórico (CLPH), en la que se deniega el acondicionamiento 

de un solar para aparcamiento de alquiler, en la calle Vicente Giráldez. ¿Se les 

ha requerido previamente la posibilidad de subsanar el proyecto y obtener el visto 

bueno? ¿Se han reunido con los promotores? 

 
Concejala Violeta Fernández 
Pregunta 7 

Hace ya dos meses que trajimos a este pleno una moción en la que se pedía con 

urgencia labores de adecuación y mejora del Centro de Educación Infantil La 

Fuente, de titularidad de la Junta de Andalucía, moción que se aprobó por todos 

los grupos políticos. Ha pasado el tiempo, y con vacaciones de por medio, y 

vemos que no se han ejecutado ninguna de las acciones necesarias para su 

correcto funcionamiento, ¿nos podrían decir qué conversaciones han mantenido 

con los titulares (Junta de Andalucía) y si han dado algún plazo para ejecutar 

alguna obra de mantenimiento? 
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Pregunta 8 

En el mismo pleno preguntamos por las malas condiciones que tienes las aulas 

prefabricadas que están instaladas en el ÍES Ponce de León, condiciones que 

tenían muy preocupada a las familias, ¿nos pueden decir qué mejoras han 

acometido en las mismas? 

 

Pregunta 9 

Estamos finalizando enero y vemos que aún no han comentado los talleres de 

mayores, con doscientas personas inscritas esperando, pero sí los han reunido 

para decirles mentiras como que no hay dinero para comenzar y culpar , como 

siempre, al que lleva haciéndolo sin interrupciones ni problemas durante ocho 

años, nos puede decir en qué momentos se encuentra el contrato y cuándo van 

a comenzar? 

 

Pregunta 10 

Por otra parte, también nos han llegado las quejas, aparte de porque se sienten 

engañados y mareados, que les cambian los espacios, días y horas, que 

previamente tenían previsto. 

Y que cada semana van cambiando el criterio y siguen mareados desde 

septiembre.  

¿Nos podéis explicar qué pasa? Para que podamos explicárselo nosotros a los 

mayores de esta ciudad que llevan cinco meses esperando sus actividades 

 
Pregunta 11 

En relación a educación, hemos tenido quejas de ampas y asociaciones a las 

que se les ha llamado para darle de plazo de justificación de las subvenciones 

de 2023 esta semana, cuando por ley tienen más plazo ya que la mayoría el 

periodo de ejecución de las actividades era hasta diciembre incluido de  2023. 

¿Nos podéis decir por qué? 

 

Pregunta 12 

¿En qué proceso se encuentra la construcción de la planta primera del edificio 

de mayores? ¿Cuándo está previsto el montaje de lo construido? 
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Concejal Vicente Llorca 
Pregunta 13 

Quisiéramos saber en qué situación se encuentra el proyecto de restauración de 

la capilla del cementerio. ¿hay fecha prevista para el comienzo de dichas obras 

de restauración? 

 

Pregunta 14 

¿Me puede decir si la tala masiva e indiscriminada de árboles en Pinzón se debe 

a algún plan de conservación que la consejería de agricultura, pesca y desarrollo 

sostenible va a llevar a cabo? 

 

Concejal Antonio Villalba 
Pregunta 15 

Este tema es la tercera vez que lo traemos aquí, y es que nos resulta 

incomprensible, y no a nosotros solos, sino a los vecinos en general, el vertedero 

de los ruedos. No sé si son conscientes, de que aquello va cada vez a más, y 

que se está convirtiendo en un punto de tirada de podas y restos verdes para 

todo el que tiene que tirar algo, llegando al punto que ya no son ramas y hojas 

verdes, sino ramas secas y pasto. Mi pregunta es, ¿Avanzan algo en este tema? 
 

Concejala M Carmen Suárez 
Pregunta 16 

En 2018, el Ayuntamiento se presentó a la convocatoria convocada por la Junta 

de Andalucía a través de la Consejería de Fomento, Infraestructura y Ordenación 

del Territorio para la regeneración de espacio público urbano. En 2020, en la 

resolución definitiva, el Ayuntamiento de Utrera aparece como beneficiaria con 

el proyecto de actuación de regeneración en la zona comprendida entre la calle 

de Las Mujeres y Álvarez Hazañas. Por razones diversas, ajenas al 

Ayuntamiento el plazo se va alargando, hasta que por fin en abril de 2023, la 

Junta retoma el proyecto, y se plantea en una reunión en la que estábamos 

ayuntamiento, junta y el redactor del proyecto, y donde se plantea el rediseño 

del mismo, puesto que el presupuesto estimado en 2018, como consecuencia de 

la subida de precios generalizada, se queda bastante corto, ya que han pasado 
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casi cinco años desde la convocatoria, por lo que nos emplazamos  para una 

reunión una vez pasadas las elecciones,  puesto que por parte del Ayuntamiento 

no contemplaba reducir la zona  a regenerar, sino mantenerla cambiando 

algunas partes del proyecto. 

Por lo que nos gustaría saber, si se han puesto de nuevo en contacto con el 

Ayuntamiento, y en caso afirmativo, en qué situación se encuentra el proyecto, 

¿van a decidir seguir adelante con él? o lo van a desechar como están haciendo 

con casi todos los proyectos que estaban ya empezados? 

 

Pregunta 17 

En 2018, la Junta solicitó un terreno para construir la nueva oficina de empleo, 

se buscaron dos terrenos donde podían ubicarse y se les cedió el que ellos 

creyeron más oportuno para la ubicación, las últimas noticias que teníamos era 

que el proyecto ya estaba terminándose, ¿saben en que situación se encuentra 

dicho proyecto? 

 

Pregunta 18 

A principios del mes de enero, una usuaria de servicios sociales se pone en 

contacto conmigo preguntando por una ayuda que tiene aprobada desde 

noviembre, y que aún no ha cobrado. Le explico que el final de año y el principio 

es complicado, por el cierre y la apertura contable a veces los pagos pueden 

sufrir una demora pero que seguramente estará a punto de llegarle. Ayer me 

vuelve la señora a preguntar porque sigue sin haber cobrado. ¿Podrían decirme 

las ayudas de qué mes se están pagando? ¿Cuál es el motivo para que una 

ayuda social se demore casi tres meses? ¿Cuántas comisiones hay al mes y 

cuál ha sido la última? 

 
Concejala M Carmen Cabra 
Pregunta 19 

En el Pleno del 14 Setiembre, le preguntaba por qué no había colocado las 

pancartas de rebajas que desde hace años se instalan en estos periodos a lo 

largo de nuestra ciudad como apoyo al sector comercial, usted respondió que no 

tenía presupuestos, que llevaba sólo unos meses,… le aclaré que no tendrían 
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coste alguno ya que se encuentran fabricadas y almacenadas en la casa de 

cultura y que se colocaba por operarios municipales. Lo convertí en ruego y usted 

se comprometió a ello para la próxima campaña. Pues bien, estamos ya a punto 

de terminar esa próxima campaña y tampoco se han colocado esas pancartas ni 

se ha hecho ninguna otra campaña. 

¿Puede explicarme que ha ocurrido para incumplir su compromiso? 

 

Pregunta 20 

En ese mismo pleno del mes de setiembre, le preguntaba el por qué no se había 

celebrado el desfile de moda flamenca como venía siendo habitual en los últimos 

años donde se promocionaban a estas empresas y a otras de peluquería y 

estética. Usted respondió casi lo mismo que en la anterior y se comprometía a 

asistir a otras ferias que había a primeros de año y dio nombres incluso: We Love 

Flamenco, Simof, Huelva y Jerez.  Pues bien, acaban de terminar algunas de 

ellas y el Ayuntamiento de Utrera tampoco ha tenido presencia en ninguna de 

ellas. ¿Puede explicarme el motivo? 

 

Pregunta 21 

En el pleno de 30 de marzo de 2023 se aprobó el Plan Estratégico de Turismo 

para Utrera. 

En dicho Plan había una serie de hitos y compromisos para cumplir hasta 

diciembre de 2023, con sus respectivos indicadores. ¿Puede decirme qué hitos 

se han cumplido de los que estaban previstos? 

 

Concejala María José Ruiz Tagua 
Pregunta 22 

Llevamos meses viendo parada la obra del Parque Cristo de los Afligidos. 

Sabemos que el contrato con la empresa adjudicataria fue rescindido. Y nos 

dijeron que iban a comprar materiales para acabar la obra con medios propios. 

¿Pueden decirnos qué tienen pensado hacer con ese proyecto?¿han pensado 

en licitar de nuevo? Porque tampoco hemos visto publicarse ninguna licitación 

para el suministro de los materiales de esa obra. Si van a continuarla con medios 

propios ¿qué recursos humanos se emplearán en ello? 
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Concejal Juan Borrego 
Pregunta 23 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000243. expediente: 2023-

pgast0001371, concretamente servicio de recogida, transporte y alojamiento de 

animales domésticos abandonados y perdidos en la vía pública con informe 

técnico desfavorable y adjudicado al contratista sport- dog alcalá, por el importe 

de 17.545,00 (iva incluido), ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe 

desfavorable? 

 

Pregunta 24 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22026786.expediente: 2023-

pgast0001337, concretamente producción, edición y montaje del spot publicitario 

para la promoción del comercio, ocio y hostelería local durante la campaña de 

navidad y adjudicado al contratista agencia de publicidad creativa marujalimon, 

s.l, por el importe de 3.267€ (iva incluido) ¿cuál es la razón y el sentido de dicho 

informe desfavorable?. 

 

Pregunta 25 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22025147.expediente: 2023-

pgast0001269, concretamente módulos led elt eled-rkit2 c/ sobretensiones 10 ka 

y placas adaptadoras a luminarias para mantenimiento de a.p, y adjudicado al 

contratista novelec hispalis s.l, por el importe de 10.886,37 euros (iva incluido) 

¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 26 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000241.expediente: 2023-

pgast0001366, concretamente asistencia técnica para programa operativo anual 

agenda urbana de utrera y captacion financiación europea entidades locales y 

adjudicado al contratista omawa huella ecologica sl, por el importe de 15.730,00 

(iva incluido) en tal informe se indica su sentido desfavorable “por otorgar a las 

empresas invitadas un plazo de presentación de ofertas inferior al estipulado en 
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las instrucciones relativas a la realización de contratos menores del 

ayuntamiento de utrera”, ¿a qué se ha debido tal cuestión?. 

 

Pregunta 27 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22027739.expediente: 2023-

pgast0001390, concretamente catering para acto de clausura del programa de 

gestión y dirección de empresas organizado por el ayuntamiento y adjudicado al 

contratista francisco j. jimenez conde, por el importe de 1.800,00 (iva incluido), 

en tal informe se indica su sentido desfavorable “por otorgar a las empresas 

invitadas un plazo de presentación de ofertas inferior al estipulado en las 

instrucciones relativas a la realización de contratos menores del ayuntamiento 

de utrera”, ¿a qué se ha debido tal cuestión?. 

 

Pregunta 28 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22027688.expediente: 2023-

pgast0001384, concretamente suministro de mobiliario urbano para pinzón, 

necesario para reposición, como consecuencia de la borrasca bernard, y 

adjudicado al contratista benito urban, slu, por el importe de 3.910,04 euros (iva 

incluido). ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 29 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22027693.expediente: 2023-

pgast0001385.suministro de de mobiliario urbano para utrera, necesario para 

reposición, como consecuencia de la borrasca bernard, y adjudicado al 

contratista benito urban, slu, por el importe de 14.211,63 euros (iva incluido). 

¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 30 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22027694.expediente: 2023-

pgast0001386.suministro de mobiliario urbano para trajano, necesario para 

reposición, como consecuencia de la borrasca bernard y adjudicado al 

contratista benito urban, slu, por el importe de 7.825,59 euros (iva incluido) ¿cuál 

es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 
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Pregunta 31 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22027695.expediente: 2023-

pgast0001387.suministro de de mobiliario urbano para guadalema de los 

quintero, necesario para reposición, como consecuencia de la borrasca bernard 

y adjudicado al contratista benito urban, slu, por el importe de 15.138,12 euros 

(iva incluido) ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?.  

 

Pregunta 32 

visto suministro de `plantas de temporada para la decoración navideña de 

parques, zonas verdes y viario urbano de utrera. y adjudicado a, contratista 

loverd jardinería y servicios sl, por el importe de 14.755,05 € (iva incluido). ¿cuál 

es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. ¿ se ejecutaron los 

trabajos en tiempo y forma conforme al pliego? 

 

Pregunta 33 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000239.expediente: 2023-

pgast0001348 contrato de servicio para la producción, realización y 

comunicación de las candelas navideñas 2023. adjudicado al contratista utre 

multigestion sl., por el importe de 14.361,90 € (iva incluido), ¿cuál es la razón y 

el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 34 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000236.expediente: 2023- 

pgast0001331. contratacion pasacalle musical la fantasia de la navidad para los 

dias 22, 30 de diciembre y 2 de enero dentro de la programación y adjudicado al 

contratista asociación musical utrerana, por el importe de 6.300,00 € (iva 

incluido), ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 35 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000281.expediente: 2023-

pgast0001464.actuación de grupo musical el día 16/12/23 en la celebración del 

75 aniversario de la creación de la pedanía de guadalema, y adjudicado al 
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contratista forum t nazareno, s.l., por el importe de 4.235,00 € (iva incluido). ¿cuál 

es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 36 

visto suministro de elementos de señalización vertical fija, señales 

circunstanciales de prohibición de estacionamiento y señales provisionales de 

circulación y adjudicado al contratista auxilio en carretera richard, por el importe 

de 18.067,72 (iva incluido), ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe 

desfavorable?. 

 

Pregunta 37 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000271.expediente: 2023- 

pgast0001449.contratación de la “casa de la navidad" para ubicarla en la plaza 

del altozano. y adjudicado al contratista utre multigestion, s.l., por el importe de 

18.143,95 € (iva incluido). ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe 

desfavorable?. 

 

Pregunta 38 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22026801. expediente: 2023-

pgast0001344. suministro de luminarias necesarias para reposición, ante la 

activación operativa del plan de emergencia municipal de utrera, declarado fase 

1, como consecuencia de la borrasca bernard,  adjudicado al contratista utremel 

utrera s.l., por el importe de 14.399,10 euros (iva incluido). ¿cuál es la razón y el 

sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 39 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-22026802.expediente: 2023-

pgast0001345.suministro de material eléctrico necesario para reposición, ante la 

activación operativa del plan de emergencia municipal de utrera, declarado fase 

1, como consecuencia de la borrasca bernard. y adjudicado al contratista 

distribuciones utreranas de material eléctrico s.l., por el importe de 13.078,84 

euros (iva incluido), ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe 

desfavorable?. 
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Pregunta 40 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000269.expediente: 2023-

pgast0001447.alquiler dos vehiculos patrulla para policia local. adjudicado al 

contratista aplicaciones tecnologicas juma sl, por el importe de 17.968,50 €. (iva 

incluido. ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 41 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000353.expediente: 2023-

pgast0001517.servicio de catering para acto de clausura en el ayuntamiento del 

ejercicio 2023. adjudicado al contratista juan garrido navarro (catering d&b 

eventos), por el importe de 3120,00 (iva incluido). ¿cuál es la razón y el sentido 

de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 42 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000338.expediente: 2023-

pgast0001504.contratación de una empresa para suministro de materiales para 

el mantenimiento de las instalaciones del cementerio 2024 y adjudicado al 

contratista, martínez ferretería y suministros s.l., por el importe de 11.815,65 

euros (iva incluido). ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe 

desfavorable?. 

 

Pregunta 43 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000331.expediente: 2023- 

pgast0001497.organización y desarrollo del día de la infancia en trajano el día 

30 de diciembre de 2023. el servicio consistirá en la organización de un 

pasacalles con personajes y photocall. adjudicado al contratista josé maría 

pizarro pozo, por el importe de 2.904 € (iva incluido) ¿cuál es la razón y el sentido 

de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 44 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000346.expediente: 2023-

pgast0001510.producción y realización de la cabalgata de reyes magos en 

guadalema de los quintero el día 5 de enero 2024. y adjudicardo al contratista 
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grupo siarum multigestion sl. por el importe de 14.490 € (iva incluido). ¿cuál es 

la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 45 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000305.expediente: 2023- 

pgast0001475.contratación de empresa para servicio de mantenimiento 

preventivo y correctivo del horno crematorio. y adjudicado al contratista inclisur 

s.l, por el importe de 14.800,00 (iva incluido). ¿cuál es la razón y el sentido de 

dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 46 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000351.expediente: 2023-

pgast0001515.producción y realización de la cabalgata de reyes magos en 

trajano el día 6 de enero 2024. y adjudicado el gasto al contratista grupo siarum 

multigestion sl. por el importe de 14.490 € (iva incluido) ¿cuál es la razón y el 

sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 47 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000350.expediente: 2023-

pgast0001514.producción y realización de la cabalgata de reyes magos en 

pinzón el día 6 de enero 2024. y adjudicado al contratista grupo siarum 

multigestion sl, por el importe de 14.490 € (iva incluido). ¿cuál es la razón y el 

sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 48 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000289.expediente: 2023-

pgast0001470.servicio de recogida, transporte y alojamiento de animales 

domésticos abandonados y perdidos en la vía pública y adjudicado al contratista 

sport-dog alcalá, por el importe de 17.545,00 (iva incluido). ¿cuál es la razón y el 

sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 49 
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visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000284.expediente: 2023- 

pgast0001466.contratación de servicios para la implementación y gestión de una 

plataforma electrónica destinada a la gestión integral de las instalaciones 

deportivas y adjudicado al contratista social cloud s.l. por el importe de 3.500,00 

€ (iva incluido). ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe desfavorable?. 

 

Pregunta 50 

visto decreto propuesta de gasto: 2023-28000372.expediente: 2023- 

pgast0001523.contratación del servicio de recogida de naranjas en utrera y 

adjudicado al contratista juan manuel domínguez goncalvez, por el importe de 

17.830,56 euros (iva incluido). ¿cuál es la razón y el sentido de dicho informe 

desfavorable?. 

 
Concejal José Mª Villalobos 
Pregunta 51 

El plan estratégico recogía contemplaba líneas de subvenciones de carácter 

anual que se recogieron en el presupuesto de 2024. ¿Cuáles de esas lineas 

previstas han sido convocadas finalmente y cuales no? 

 

Pregunta 52 

Asimismo, el plan y el presupuesto contemplaban una serie de subvenciones 

nominativas. ¿Cuáles han sido concedidas y cuáles no? 

 

Pregunta 53 

Seguimos asistiendo al caos de la apertura y cierre del Paseo de Consolación. 

Algunas mañanas cerrado a la entrada de los institutos y otras abierto, unas 

tardes cerrado y otras con tráfico. Ya que se empeñan en seguir en contra del 

sentido común y de la mayoría de los utreranos, ¿nos pueden decir cuál es el 

horario de apertura y cierre y las medidas que van a tomar para cumplirlo? 
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Pregunta 54 

El pasado mes de diciembre nos dijeron que tenían previsto que el presupuesto 

se pudiera aprobar en enero. Ya pasa el mes y no tenemos noticias del mismo. 

¿Qué previsión tienen y en qué estado de tramitación se encuentra? 
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